
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00023            DEL  19/03/2015 

 

OGGETTO :    PARERE DI RIQUALIFICAZIONE FUNZIONALE DELL’AREA 

ANTISTANTE IL LICEO “ BIANCHI DOTTULA”.  

 

L’anno duemilaquindici il giorno 19 del mese di marzo, alle ore 12:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo NO 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo NO 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Massimo Posca Massimo Zaccaria  

 



 



 

 Il Presidente riferisce: 
Entra Cons. Cassano h. 12.30 ( 20 presenti) 
PREMESSO: 
 

 Che il Dirigente scolastico del Liceo “ G. BIANCHI DOTTULA “ di Bari unitamente al 
Comitato dei genitori, con nota del 17/12/2014, acquisita in atti il 12.2.2015 hanno 
segnalato la situazione di pericolo per i ragazzi che frequentano il liceo 
evidenziando nella stessa varie criticità connesse soprattutto alla ristrettezza della 
dimensione del marciapiede; 

 

 Che hanno formalizzato, altresì ,la richiesta di riqualificazione dell’area antistante il 
Liceo Bianchi Dottula finalizzata alla sicurezza degli alunni e alla creazione di 
un’area di aggregazione degli stessi alunni, mediante interventi di chiusura al 
traffico e di divieto di sosta 24h/24 del fronte prospiciente l’edificio e di installazione 
di arredo urbano.  
 

 
DATO ATTO: 
 

 Che la III C.C.P. nella seduta del 20.2.2015 ha espresso,all’unanimità, parere: 
 

“ Favorevole alla realizzazione di un allargamento dei marciapiedi adiacente la scuola 
a partire dallo scivolo per disabili ( Via Mazzini ) sino a Via De Cristoforis. “. 

Esce Cons. Bozzo h. 12.50 (19 presenti) 
CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 
determinazioni di competenza. 
Esce Cons. Defrancesco h.12.54 (18 presenti) 
 
Viene proposto il ritiro della discussione dell’argomento e posto ai voti non viene 
approvato con 3 voti favorevoli, 8 contrari e 7 astenuti; 
 

IL CONSIGLIO 
 
UDITA la relazione del Presidente; 
VISTA la richiesta del; Dirigente scolastico del Liceo “ G. BIANCHI DOTTULA “ di Bari 
unitamente al Comitato dei genitori; 
VISTO il vigente Regolamento Istitutivo dei Municipi. 
 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità tecnica in ordine al contenuto della proposta; 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in ordine al contenuto della 
proposta; 
 
Con 9 voti favorevoli, 6 astenuti e 3 contrari su n. 18 consiglieri presenti e votanti espressi 
per alzata di mano; 

DELIBERA 
 
 
ESPRIMERE parere favorevole:  

 



 

“ Alla realizzazione di un allargamento dei marciapiedi adiacente la scuola a partire 
dallo scivolo per disabili ( Via Mazzini ) sino a Via De Cristoforis. “. 

 
 
 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.5 (cinque) :  

-  Parere di r iqual i f icazione funzionale del l 'area ant istante i l  Liceo" Bianchi 

Dottula".  

Parla i l  Presidente :  Prego, consigl iere Bat t ista.  

Parla Battista (P.D.) :  Grazie,  Presidente. È pervenuta in Commissione una 

r ichiesta da parte del l ’ Is t i tuto “Bianchi  Dottu la” di  in tervenire,  per quanto 

r iguarda la mobi l i tà ,  nel l ’area adiacente la scuola Stel la (…) ,  che s i  af faccia su 

Corso Mazzini .  Tale esigenza nasceva anche da problematiche che r iguardavano 

la s icurezza degl i  a lunni .  La 3^ Commiss ione ha effet tuato un sopral luogo per 

ver i f icare la fat t ib i l i tà d i  quanto r ichiesto.  A detta del la Commissione,  

naturalmente previa ver i f ica del la Ripart iz ione competente, s i  è addivenut i  a 

proporre un al largamento dei  marciapiedi  a part i re dal la sal i ta pe r disabi l i  

ins istente nel le immediate adiacenze del l ’ ingresso del la scuola stessa,  

prolungandolo f ino al l ’ incrocio di  Corso Mazzini  con via De Cristofor is.  La 

proposta… (****)  Non chiudere la strada,  ma al largare i l  marciapiede,  

consentendo esclusivamente…  E quindi  v ietare la sosta da entrambi i  lat i  del la 

carreggiata.  Questo anche per garant i re che eventual i  aut ist i ,  che al  loro interno 

hanno portator i  d i  handicap, possano arr ivare sotto al l ’ ingresso del la scuola 

senza avere alcun t ipo di  d i f f icol tà e al  t empo stesso garant i re la viabi l i tà anche 

ai  mezzi  di  soccorso. Abbiamo espresso parere favorevole,  naturalmente i l  tut to 

condiz ionato da quel lo che sarà i l  parere del la Pol iz ia Municipale in ta l  senso.   

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Batt is ta.  Ci  sono intervent i? Se non ci  

sono intervent i… È stato proposto di  espr imere parere favorevole al la 

real izzazione di  un al largamento dei  marciapiedi  adiacent i  la scuola,  a part i re 

dal lo scivolo per disabi l i  su via Mazzini ,  s ino a via De Cristofor is,  nel la zo na 

ant istante i l  L iceo “Bianchi  Dottula”.   

Alle ore 12.38 entra i l  consigliere Santorsola (presenti  20)  



Parla Leonetti  (P.D.) :  L ’unica cosa che non mi è chiara… Ma la scuola ha 

chiesto l ’a l largamento dei  marciapiedi  oppure ha chiesto l ’ in terdiz ione al  

t ransi to? Perché se noi  andiamo a proporre l ’a l largamento di  un marciapiede, e 

quindi  diamo una votazione, credo che sarebbe stato un po’  più giusto pr ima 

r icevere i  parer i… Anche capire se c i  sono le coperture f inanziar ie.  Potrebbe 

essere un’ idea, una valutaz ione. Volevo solo capire questo: se der iva da una 

r ichiesta uf f ic ia le del la scuola… Quindi  c ’è già un eventuale progetto esecut ivo,  

una elaborazione in mer i to,  una discussione aperta.  Perché sul l ’a l largare i l  

marciapiede… Ci potrebbe anche stare l ’ idea, in  quanto s i  rende più s icura 

l ’usci ta dei  ragazzini  da scuola.  Anche perché,  se non r icordo male, l ’usci ta 

del le scale e propr io a r idosso del  c ig l io del la st rada. Quindi  c i  potrebbe anche 

stare questa migl ior ia.  Ma essendo noi  un Munic ipio,  che diamo un pa rere, non 

converrebbe pr ima fare un’ indagine e ver i f icare se c i  sono le condiz ioni? È 

questa la mia perplessi tà:  evi tare di  dare un parere, che poi  magari  c i  r i torna 

indietro perché non possiamo real izzar lo.  (****)Prima bisogna fare tut ta la 

procedura amministrat iva e dopo i l  Consigl io dà un parere.  Valuto posi t iva l ’ idea, 

però converrebbe agire in questo modo. Secondo i l  mio parere! Poi  se vogl iamo 

apr i re una discussione in meri to.  

Parla i l  Presidente :  Consigl iere Bat t is ta,  può chiar i re?  

Parla Battista (P.D.) :  In pr imis coperture f inanziar ie per quanto r iguarda 

var iazioni  al la mobi l i tà,  a l la segnalet ica e ai   marciapiedi ,  sono una prerogat iva 

del la Ripart iz ione Infrastrut ture.  Noi  c i  s iamo l imitat i  a dare una l inea di  indir izzo 

pol i t ico,  che è prerogat iva e  competenza del la 3^ Commissione del  Consigl io 

Municipale,  su una istanza del la scuola “Bianchi  Dot tula”,  che ci  faceva presente 

una problematica legata al la s icurezza. Al la s icurezza degl i  a lunni  che uscivano 

dal l ’ is t i tuto e che si  t rovavano in s i tuazioni  d i  per icolo.  I l  nostro compito come 

3^ Commissione lo abbiamo fat to ef fet tuando un sopral luogo. Al l ’ interno del la 



Commissione faccio presente che c’è i l  consigl iere Visc igl ia che è anche un 

profondo conosci tore del le aree di  sosta e del la viabi l i tà .  E nel  contempo siamo 

addivenut i  ad un parere favorevole al l ’a l largamento di  questo marc iapiede, che 

consent i rebbe agl i  a lunni  di  uscire in s icurezza,  che consent i rebbe ai  

diversamente abi l i  d i  accedere al l ’ is t i tuto stesso e al  tempo stesso non andrebbe 

a creare problemi legat i  a l la mobi l i tà . . .  In quanto la viabi l i tà in un solo senso e 

senza possibi l i tà di  aree di  parcheggio,  s ia sul  lato destro che sul  lato s inistro,  

potesse in qualche modo creare problemi al  def lu i re del  t raf f ico legato al le 

autovetture. (****)  Cont inueranno a camminare! Esattamente! Naturalmente se la 

Ripart iz ione Pol iz ia Municipale c i  d i rà che non potrà essere dato segui to al la 

l inea di  indir izzo del  Municipio I ,  noi  r ical ibreremo la nostra proposta. Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Chiedo scusa, ma è stata fat ta una ver i f ica con i l  tecnico 

competente? Giusto perché io ho presente la st rada ed è abbastanza stret ta.  Ci  

sono parcheggiate le macchine e quindi  qualora -  penso io!  -  s i  a l larghi  i l  

marciapiede, poi  bisogna vedere se… Ma non è possibi le p iù la sosta 

s icuramente. (****)  No, ma credo che la chiusura totale può essere anche 

temporanea: solo durante g l i  orar i  scolast ic i .  Si  può anche prevedere una 

chiusura al  t raf f ico solamente negl i  orar i  d i  entrata e di  usc i ta degl i  s tudent i .  Per 

dirne una!  Per quel lo io volevo capire se avesse fat to un sopral luogo, se avesse 

sent i to qualche tecnico. Giusto per non creare poi  s i tuazioni  di  d isagio al la 

viabi l i tà .  Prego, consigl iere Corcel l i .  

Parla Corcell i  (P.D.) :  I l  dubbio che mi  veniva era propr io quel lo:  c omunque ad 

oggi s i  parcheggia da un lato e dal l ’a l t ro,  a l largando i l  marciapiede correremmo 

i l  r ischio… Anzi ,  s icuramente da un lato non si  potrà p iù parcheggiare. (****)  

Quindi  quant i  post i  auto perderemmo? Minimo 35 -40 post i  auto.  Come no? (****)  

Quindic i  post i  auto da un lato e dal l ’a l t ro? Se sono 15 post i  auto… Però sono 

sempre 15 post i .  Secondo me sono di  p iù di  15. Però se voi  avete fat to un 



sopral luogo… Un’al t ra cosa!  Secondo me, come diceva i l  presidente Paparel la,  

si  potrebbe ovviare,  come succede per al t re scuole… Transennare quel l ’ isolato 

al  momento del l ’ ingresso e del l ’usci ta dei  ragazzi .  E potremmo r isparmiare un 

po’  di  quattr in i .  Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Corcel l i .  

Parla Leonetti  (P.D.) :  Vorre i  g iusto un att imino chiar i re  una cosa.  Anche per 

dare chiarezza al  mio intervento. Io apprezzo tant issimo i l  lavoro del la 

Commissione, così  come apprezzo tant issimo i l  consigl io dato dal  consigl iere 

Viscigl ia.  Però noi  dobbiamo par lare anche di  una quest ione ben precisa. In 

questo Municipio è arr ivata una r ichiesta da parte di  un ist i tuto scolast ico, che 

chiede la r iqual i f icazione funzionale del l ’area ant istante l ’ is t i tuto mediante 

intervent i  d i  chiusura al  t raf f ico e d i  d iviet i  d i  sosta 24 ore su 24 del  (…)  f ronte 

prospic iente l ’edi f ic io e instal lazione di  arredi  urbani ,  eccetera, eccetera. Quindi  

la scuola nel lo speci f ico c i  sta chiedendo di  dare assistenza, così come avviene 

in tut te le scuole di  Bar i… Un’assistenza che garant isce una usci ta in s icurezza 

dei ragazzi  al  termine del la  giornata scolast ica. Secondo i l  mio parere noi  

possiamo innanzi tut to sof fermarci  su quel la che è la r ichiesta uf f ic ia le.  E credo 

che su questo non ci  s iano dubbi che possa essere s icuramente una cosa giusta.  

E qualcuno già c i  doveva pensare pr ima. Ma a ma rgine di  questo,  ben venga 

anche l ’ idea del la Commissione di  a l largare i l  marciapiede e di  fare un’unica 

strada. Però io pr ima di  votare una cosa del  genere, con tut to i l  r ispet to del le 

vostre esperienze, del le vostre professional i tà… Io lo potrò votare ne l  momento 

in cui  un qualcuno del  Comune di  Bar i ,  tecnico special izzato, qual i f icato e che 

ha competenza in mater ia,  mi dice che la chiusura potrà essere esegui ta.  Ci  

real izzerà un progetto prel iminare e quel  progetto,  avendo noi  una indipendenza 

economica dal punto di  v ista del l ’arredo urbano e di  quel l i  che sono piccol i  

lavor i… Così come abbiamo fat to per i l  ponte d i  Viale Japigia.  Potremmo anche 



f inanziar la noi .  Ma pr ima di  votare l ’a l largamento di  un marc iapiede, vogl io 

sent i re cosa ne pensa un tecnico del  Comune di  Bar i ,  pagato per dare parer i  a 

noi ,  consigl ier i  d i  Municipio,  su quel le che sono le prerogat ive da tenere 

presente: quant i  post i  perdiamo, quanto incide sul la viabi l i tà.  Pr ima aspett iamo 

i l  parere di  qualcuno qual i f icato,  soffermiamoci… Separi amo le due cose:  

soffermiamoci  a quel la che è la mera r ichiesta del la di r igente scolast ica e in un 

secondo momento,  perché no, discut iamo su questo. Solo questo!  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  Vicepresidente. Ci  sono al t r i  intervent i? Prego,  

consigl iere De Tul l io.  

Parla De Tull io (P.D.) :  A questo punto chiedo che venga r i t i rato i l  punto per 

eventual i  ver i f iche tecniche, perché dare un parere che poi  non può essere 

real izzato… Non lo so!  

Parla i l  Presidente :  Prego, consigl iere Mercur io.  

Parla Mercurio (F. I . ) :  A me f rancamente viene un po’  da r idere, perché questo 

Consigl io un po’  di  tempo fa ha dato parere favorevole per una chiusura di  una 

strada… Secondo me inut i l izzata… In pieno centro.  (****)  Lei  non c’era,  ma 

c’erano gl i  a l t r i .  Pr ima ho sent i to l ’ intervent o del  consigl iere Corcel l i .  Abbiamo 

chiuso via Roberto da Bari  e non mi sembra che le i ,  consigl iere Leonett i ,  abbia 

sol levato chissà qual i  problematiche. Ora qui  le  auto cont inueranno a 

camminare… Se vogl iamo, agl i  angol i  non si  parcheggia… Per cui  quattro  auto 

in teor ia non dovrebbero neanche parcheggiare per le str isce pedonal i .  Ci  

dovrebbero essere le str isce appena si  scende dal  “Bianchi  Dottula”,  perché la 

gente deve att raversare… Di  che par l iamo? Otto post i  auto,  nove post i  auto… 

Forse neanche… Per fa re un lavoro fat to bene, che, t ra l ’a l t ro,  subi to dopo c’è 

un al t ro punto che r iguarda via Suppa… Quindi  la Commissione ha fat to un 

lavoro ben dettagl iato.  Non si  t rat ta solo del  “Bianchi  Dottula”.  Non chiudendo 

completamente tut te le st rade… Un isolato e un isolato… Come intende fare 



questa Amministrazione. Bensì pensando a quel lo che serve effet t ivamente ad 

una scuola.  Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie!  Consigl iera Mercur io,  io volevo un at t imo repl icare,  

dicendo che per quel  che r iguarda via Roberto da  Bari  c i  sono stat i  dei  

sopral luoghi  s ia da parte dei  v ig i l i  s ia da parte del la Ripart iz ione Viabi l i tà  e 

Traf f ico. Qui agl i  at t i  non c’è un parere tecnico. Io s inceramente non mi  

prenderei  neanche la responsabi l i tà  di  creare del le problemat iche.  Prego,  

consigl iera Mercur io.  

Parla Mercurio (F.I . ) :  Ma questa proposta è venuta fuor i  perché in v ia Suppa c’è 

un ist i tuto che ha questa stessa… La scuola “Carducci ”  è ident ica. A Bar i  o 

cerchiamo di  seguire una l inea o ne faremo tante,  tut te senza senso.  St iamo 

portando avant i  un’ idea. La st iamo valutando. L’abbiamo vista avant i  ad al t re 

scuole.  Eravamo forse anche con idee contrastant i  in  Commissione. Poi  i l  

presidente Batt is ta potrà dire che abbiamo ragionato tut t i  insieme e abbiamo 

portato un’unica idea. Poi  è chiaro che qui… Se vogl iamo fare i  d ispett i… St iamo 

facendo i l  g ioco dei  bambini… Perché per via Roberto da Bari  non t i  ho visto 

fare questa stor ia.  

Parla i l  Presidente :  Chiedo scusa,  io vorre i  repl icare… Nel  senso che è 

sacrosanto i l  fat to d i  pedonal izzare l e zone davant i  a l le scuole,  però i l  tut to deve 

avvenire nel l ’ambi to del  r ispetto del la viabi l i tà e del  t raf f ico.  Bisogna ver i f icare 

se poi  non si  creano dei  danni .  Nessuno sta dicendo che c’è una volontà 

contrar ia a pedonal izzare. Ci  mancherebbe al t ro.  Tan to che si  stava dicendo… 

Magari  possiamo anche prevedere la chiusura al  t raf f ico per gl i  orar i  d i  entrata e 

di  usci ta dei  ragazzi .  Per la messa in s icurezza.  Però è necessario,  per quel  che 

r iguarda l ’a l largamento di  un marciapiede di  una strada, che comun que è 

piccola,  perché prevede solo un senso di  marcia. . .  Ci  sono parcheggiate le 

macchine da ambo i  lat i .  Bisogna ver i f icare che questa del ibera di  a l largamento 



effet t ivamente non crei  pregiudiz i  d i  a lcun t ipo. Secondo i l  mio modo di  vedere 

le cose.  Prego,  Vicepresidente.  

Alle ore 12.50 esce i l  consigliere Bozzo (presenti  19)  

Parla Leonett i  (P.D.) :  Giusto per r ispondere al la consigl iera Mercur io,  che sta 

andando via… Volevo sol tanto di re questo… Mi ha ant ic ipato la Presidente,  

perché le quest ioni  sono un at t imino di f ferent i .  Lì  c i  sta un parere da parte di  

tut t i .  Vi  faccio una dichiarazione di  voto che varrà per i  prossimi  c inque anni .  

Sono d’accordissimo a creare aree pedonal i  fuor i  a l le scuole,  purché le stesse,  

però, vengano un att imino vis te da personale  pagato dal  Comune di  Bar i ,  che ha 

funzione di  dare parer i  in meri to.  Non è per me un problema togl iere dieci  post i  

auto in quel la che potrebbe essere una zona che ha anche bisogno di  post i  auto,  

perché dic iamo che anche i  resident i  hanno i  loro dir i t t i .  P erò se questo deve 

servire a tutelare i  ragazzi  che escono da scuola. . .  Tutelare una r ichiesta 

scolast ica, che sicuramente è ponderata da quel la che è una quest ione sociale,  

io c i  sto.  Però se voi  mi d i te di  votare un documento del  genere e questo 

documento successivamente verrà magari  r i f iutato dal l ’Uf f ic io Tecnico del   

Comune di  Bar i… Però loro sanno i l  mot ivo e i l  v incolo.  Che f igura c i  fa i l  

Consigl io? Facciamo la f igura di  essere un Consigl io approssimat ivo.  

Onestamente… È questa la cosa che mi turba:  i l  fat to d i  dover dare un parere a 

un qualcosa che poi  non potrà essere real izzato. E questo è ancora più brut to.  

Al lora io per evi tare di  andare incontro a queste che sono del le f iguracce, che 

coinvolgono tut t i :  opposiz ione, maggioranza, i  s ingol i  consigl ier i ,  i  d i r igent i ,  i l  

personale che lavora dal la matt ina al la sera nel  Munic ipio per far funzionare 

questa macchina,  che ho notato che ha diverse perdi te… Al lora io dico questo:  

incominciamo ad accontentare la r ichiesta uf f ic ia le che ci  è arr ivata dal la sc uola,  

ossia quel la di  stabi l i re la s icurezza al l ’usci ta di  scuola,  così come avviene in 

tut te le scuole di  Bar i .  Successivamente la Commissione Lavori  Pubbl ic i  s i  



prende a car ico questo bel  compi to di  ver i f icare questa s i tuazione, questo 

screening del  terr i tor io… Successivamente di  far lo approvare anche 

eventualmente da un tecnico del  Comune di  Bar i .  E, una vol ta ot tenuto questo 

bel  documento, sarò i l  pr imo a votar lo.  Lungi  da me i l  d iscorso di  voler sost i tu i re 

un’area pedonale ad un auto. Però le cose le d obbiamo fare per bene. Solo 

questo.  



Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie!  Prego, consigl iere Biancof iore.  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Pur condividendo le perplessi tà del  Vicepresidente,  

io sono abi tuato come st i le a f idarmi del  lavoro dei  miei  col leghi .  Q uindi  credo… 

Siccome i l  consigl iere Bat t is ta ha testé det to che sarà fat ta  una ver i f ica da 

parte dei  v ig i l i  urbani  sul le problematiche che r iguardano la mobi l i tà… E credo 

che i  consigl ier i  -  che io st imo -  del la Commissione si  s iano  interrogat i  

lungamente su pro, contro e tut to i l  resto r ispet to a questa cosa. I l  mio voto sarà 

favorevole.  Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie!   

Parla Leonetti  (P.D.) :  Consigl iere,  è dir i t to di  repl ica! Lo ha messo nel  

regolamento Carel l i !  È normale, se mi  chiamate in causa…I o non ho detto che i l  

consigl iere Bat t ista… Anzi ,  che la Commissione non sia una commissione di  cui  

non f idars i .  Ha par lato di  f iducia.  Io ho pienamente f iducia nel la loro idea. Però 

noi  tut t i  s iamo chiamati  a prendere decis ioni  su at t i ,  che non sono le id ee… Chi 

è l ’ ingegnere special izzato,  qual i f icato del la Commissione che ha approvato 

questa cosa qua? Dove sta i l  proget to di  questa cosa che vogl iamo fare? Noi  

dobbiamo par lare d i  at t i  uf f ic ia l i .  La pol i t ica non è fat ta solo di  idee, è fat ta di  

at t i .  Nel  momento in cui  l ’a t to è un atto uf f ic ia l izzato,  io posso di re:  “Okay!” .  Ma 

non posso par lare sul  nul la.  St iamo par lando su tut to!  (****)  Non r isponderò più!   



Se sarò chiamato in causa, r isponderò.  

Alle ore 12.54 esce i l  consigliere Defrancesco (presenti  18 )  

Parla i l  Presidente :  Consigl iera Mercur io,  prego.  

Parla Mercurio (F.I . ) :  Ma le i  i l  parere del la Pol iz ia Munic ipale per via Roberto 

da Bari  lo  ha let to? Data -  un anno pr ima -  sbagl iata!  Un parere i l leggibi le.  Lei  

che cosa ha let to? Se gl ie lo manda e non si  legge… Di che cosa par la? Una 

raccol ta f i rme avvenuta qui  in Consigl io… Lo abbiamo appreso qui… Un progetto  

inesistente! 75 f i rme… Rispetto ai  suoi  commenti  sul la pagina di  Facebook… 

Forse 90 contro.  Ma di  che cosa par l iamo? Io vogl io capire che cosa ha  let to di  

quel parere avuto dal la Pol iz ia Municipale,  che era una sempl ice spiegazione… 

C’è un garage, un bar,  un r is torante… Una cosa inut i le  dal  mio punto di  v ista.  Se 

quel lo è i l  parere, io dico che probabi lmente al t ro che lavor i  s i  possono fare in 

questa c i t tà.  Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie!   

Parla Leonetti  (P.D.) :  Sarò rapido! Consigl iera Mercur io,  però deve r icordare 

questo passaggio:  io,  è vero,  i l  g iorno in cui  s i  è par lato d i  v ia Roberto da Bari… 

Lo r ipeto,  perché non devo nascondere nul la.  N on sono un est imatore di  quel la 

chiusura… Consig l iera,  mi ascol ta? Se non mi  dà attenzione, non par lo.  Perché 

la r isposta è a le i !  Io non sono un est imatore… Tant ’è vero che ci  sono gl i  at t i  

che par lano. Io sono andato via,  d icendo che la mia votazione a q uel  

provvedimento era comunque di  astensione. E se la cosa va avant i  così,  sarò 

uni forme nel le mie decis ioni .  

Parla Mercurio (F.I . ) :  Se le i  non la condivide, vota contro.  Consigl iere Leonett i ,  

le i  non se ne deve andare… Lei ha par lato con tut t i  i  consigl ie r i  d i  questo 

Municipio sul  suo voto contrar io… Poi è t roppo comodo alzarsi  e di re:  “ Io me ne 

vado perché non vogl io votare”.  Ma che modo di  fare è questo?  



Parla Leonett i  (P.D.) :  Ascol t i  un at t imo! Innanzi tut to ognuno di  noi  è l ibero di  

decidere di  votare come vuole e quando vuole.  Quindi  non penso che devo dare 

conto a nessuno di  quel lo che è i l  mio voto.  Comunque per tornare a via Roberto 

da Bari ,  per lomeno i l  presidente portò i l  g iorno del  Consigl io un documento che 

aveva un minimo di  progetto.  Un minimo di progettual i tà c ’era!  Invece qui  st iamo 

parlando di  nul la!  Questo r imane i l  mio parere. E poi ,  consigl iera Mercur io,  

b isognerebbe cominciare a dare una svol ta a questo Municipio.  Vorre i  in iz iare da 

oggi !  

Parla Mercurio (F.I . ) :  Incominci  le i ,  consigl iere Leonett i !  

Parla i l  Presidente :  Prego, consigl iere Carel l i .   

Parla Carel l i  (Movimento 5 Stelle) :  Pr ima di  tut to mi  preme r ingraziare i l  

consigl iere Biancof iore,  perché, come sempre, quando poi  s i  t rat ta di  ragionare 

ser iamente sul le cose, r iesce a dimostrar e quel la che è la sua lungimiranza. Di  

conseguenza ad apprezzare lo sforzo che si  cerca di  fare per portare a casa dei  

r isul tat i .  E spesso questo non è di f f ic i le.  Poi  fondamentalmente noi  qui  st iamo 

solo per espr imere un parere in meri to.  Né più e né meno!  È ovvio,  e mi r i fer isco 

adesso anche al le dichiarazioni  del  consigl iere Leonet t i ,  che poi… È quasi  

scontato doverlo dire.  (****)  Mi perdoni ,  sì !  Provvederò in separata sede ad 

autoinf l iggermi una puniz ione degna di  questa mia mancanza.  Tornando al le 

cose ser ie,  che credo siano quel le per le qual i  i  c i t tadini… E qui  mi r i fer isco a 

quel lo che diceva pr ima lei .  In meri to al  fat to che non è tenuto a dare conto a 

nessuno su quel la che è la sua dichiarazione di  voto,  le vogl io r icordare che ci  

sono… Mi aiuterà… Ma penso al l ’ incirca… Quant i? Sei ,  sette,  ot tocento c i t tadin i  

che le hanno dato la possibi l i tà  di  essere qui  e di  espr imers i .  E quindi  per 

r ispet to di  quel le persone le i ,  in quel l ’occasione che pr ima ci tava la consigl iera 

Mercurio,  non avrebbe dovuto fare i l  gesto di  lavarsene le mani.  Adesso 

r i torniamo a noi .  Di  conseguenza noi  espr imiamo i l  nostro parere oggi  e io mi  



auguro che i l  Consigl io s i  espr ima in maniera favorevole sul  lavoro ef fet tuato 

dal la 3^ Commissione in meri to al l ’argomento “Bianchi  Dottula ”.  Poi  ovviamente 

in un secondo step sapremo dagl i  organi  tecnic i  d i  competenza se si  potrà 

at tuare la nostra proposta. Però r i tengo che s ia necessario uscire da questo 

Consigl io con i l   

parere favorevole in meri to.  Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Carel l i .  Prego, consigl iere Posca.  

Parla Posca (F. I . ) :  Grazie!  Apprezzando lo spir i to,  la passione che dist ingue i l  

nostro Vicepresidente nel  mot ivare gl i  at t i  d i  questo Municipio,  io r i tengo… 

Siccome chiaramente ogni  vol ta mi rendo conto che la m aggioranza di  questo 

Municipio non conosce assolutamente i l  terr i tor io,  perché Corso Mazzini  –  come 

è ben noto –  è già stato penal izzato da questa benedetta… Che crea notevol i  

disagi  al la viabi l i tà e al la funzional i tà di  Corso Mazzini ,  che era una del le un iche 

strade commercial i  che funzionava nel  Quart iere Libertà.  Con la p ista c ic labi le 

quest i  d isagi  sono notevolmente aumentat i .  E in ta le occasione la saggia 

amministrazione,  invece di  ut i l izzare i  marciapiedi  che erano ben larghi  in Corso 

Mazzini ,  ha pensato bene di  fare una nuova carreggiata per fare questa 

benedetta pista c ic labi le,  creando quest i  d isagi .  Per quanto r iguarda le scuole o 

per quanto r iguarda quest i  spazi  ant is tant i ,  ben vengano a tutelare l ’ incolumità 

dei ragazzi  che escono da scuola,  ma durante gl i  orar i  scolast ic i .  In al t r i  orar i  

non ha senso fare quel le piat taforme, che poi  diventano dei  desert i  urbani ,  che 

vanno inevi tabi lmente a creare un degrado urbano. La soluzione di  questo 

al largamento dei  marciapiedi  è stata sol tanto un’opportuni t à per dare un senso 

di tutela a i  ragazzi ,  per poi  vedere di  tutelare… Non penal izzando la viabi l i tà di  

Corso Mazzini ,  che, r i torno a dire,  è già stata notevolmente penal izzata.  

L’aspet to che invece le facc io presente… Via Roberto da Bari… Questa è una 

proposta che verrà sottoposta ai  parer i  tecnic i .  Io credo che la forma con cui  è 



stata adottata questa del ibera s ia sbagl iata.  Come non ul t imo questo at to.  

Perché credo che noi  abbiamo la fortuna di  avere uno dei  migl ior i  ingegneri  del  

Comune di  Bar i ,  special i zzato propr io nel la viabi l i tà.  Dico a le i ,  Diret tore!  Le 

r iconosco le sue capaci tà professional i  e tecniche. Poteva tranqui l lamente, su 

una viabi l i tà del  genere, dare i l  suo apporto tecnico. Perché credo che 

sicuramente questo avrebbe evi tato oggi  di  appro vare una del ibera,  mandarla  

al la Ripart iz ione Traff ico e vedere se la Ripart iz ione Traff ico l ’accogl ie o non 

l ’accogl ie.  Lasciamo questo punto interrogat ivo.  Per poi  r i tornare 

successivamente… Qualsiasi  decis ione prenda la Ripart iz ione Traf f ico… 

Ritornare nuovamente in Consigl io o per approvar lo o per r i t i rar lo.  Questo,  

f rancamente,  giur id icamente non è un at to ben fat to.  Intanto, Diret tore,  io  la 

invi to sul la viabi l i tà  a non esonerarsi ,  perché le i… Chi megl io di  tut t i  in questo 

Comune di  Bar i  può espr imere  un parere del  genere. E credo che sia la persona 

più idonea per far lo.  Pertanto l ’at to è questo. Oggi s i  sta partorendo sol tanto 

una proposta. E la proposta poi  è soggetta a quals iasi  var iazione. Comunque 

r ingrazio ancora i l  Vicepresidente per la s t ima e la f iducia che dà al la 

Commissione, in part icolar  modo la st ima che ha per i l  Presidente del la 

Commissione. Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Posca. Ci  sono al t r i  intervent i? 

Velocemente però, per piacere!  

Parla Leonetti  (P.D.) :  Giusto per repl icare al  consigl iere Carel l i .  Ho di r i t to d i  

repl ica, giusto? I  vot i  che vengono concessi  ad ogni  s ingolo consigl iere sono:  

favorevole,  contrar io o astensione. Se decido di  astenermi per un quals iasi  

provvedimento, io mi assumo le mie responsabi l i tà con più di  900 persone. (****)  

I l  d i r i t to di  repl ica è mio, non è suo,  consigl iere Carel l i .  Quindi  è inut i le che 

prepara i l  microfono. Lei  non potrebbe più r ispondere… Lo ha scr i t to le i  i l  

Regolamento! Di  conseguenza io mi posso anche astenere.  La mia astensio ne è 



un motivo che poi  va a r ispecchiare quel le che sono le scel te del  Comune di  

Bar i .  Le r icordo, consigl iere Carel l i ,  che io sono un arduo sosteni tore del  

s indaco di  Bar i  Antonio Decaro. Mi astengo,  e se i l  Sindaco di  Bar i  decide che 

quel la è una buona condiz ione, io posso farmi capace di  questa scel ta.  Questo 

giusto per inciso.  Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie!  C’è una r ichiesta di  r i t i ro in Commissione del  punto 

per approfondiment i  d i  t ipo tecnico, previa chiusura… È stata formal izzata dal la 

consigl iera… Ha fat to un intervento, i l  cui  contenuto era analogo… Però non ha 

formal izzato questa r ichiesta.  C’è una r ichiesta di  r invio del  punto per 

approfondiment i  tecnic i .  (****)  Richiesta di  r i t i ro!  Chi  è d’accordo al la r ichiesta di  

r i t i ro per approfondiment i  tecnic i? 3 vot i  favorevol i  (De Tul l io,  Leonett i ,  

Paparel la) .  Chi  vota contro? 8 vot i  contrar i  (Carel l i ,  Sciacovel l i ,  Posca,  

Viggiano,  Impedovo, Mercur io,  Biancof iore,  Gr i l l i ) .  Chi  s i  ast iene?  7 astenut i  

(Par is i ,  Viscigl ia,  Corcel l i ,  De Marzo, Cassano, B att ista,  Santorsola).  Pongo in 

votazione i l  parere favorevole al la real izzazione di  un al largamento del  

marciapiede adiacente la scuola,  a part i re dal lo scivolo per disabi l i   (Via 

Mazzini) ,  f ino a via De Cris tofor is.  Chi  è d’accordo? Prego, consig l iere Leo nett i .  

Parla Leonett i  (P.D.) :  Giusto per inciso, perché a questo punto vogl io cogl iere 

anche la vostra at tenzione, perché noi  qua veramente r ischiamo di  d iventare un 

po’ r id icol i .  Perché la r ichiesta del la scuola… Pensate bene a quel lo che sto 

dicendo! Ragionateci  sopra!  La r ichiesta del la scuola è quel la di  garant i re 

l ’usci ta in s icurezza dei  ragazzi .  Cosa che può essere fat ta t ranqui l lamente e 

anche con una certa veloci tà.  Giusto? Possiamo anche presumere che con le 

lungaggini  del  Comune… Tra due sett iman e probabi lmente c i  sarà i l  v ig i le con la 

t ransenna che fa questo… Invece l ’at to che noi  andremo a votare oggi  è la 

real izzazione di  una piazza.  Quindi  è s icuro che quest i  ragazzi… (****)  Di un 

marciapiede! È sicuro che per i  prossimi t re anni  quest i  ragazz i  non avranno 



alcun t ipo di  s icurezza. Assumetevi  anche le responsabi l i tà… E non r isponde 

assolutamente a quel la che è la r ichiesta del la scuola.  Assumetevi  la  

responsabi l i tà anche degl i  at t i  che votate.  La scuola c i  sta chiedendo di  chiudere 

la strada e d i  dare la possibi l i tà di  far uscire i  ragazzi  di  scuola superiore in 

sicurezza.  Cosa fat t ib i le nel  giro di  due sett imane. Noi voteremo… Anzi ,  voi  

voterete!  Perché questo è un atto che non c’entra nul la con la r ichiesta del la 

scuola.  In cui  chiederemo di  fa re un marciapiede più grande. Assumetevi  la  

responsabi l i tà… Siete anche veterani  del la pol i t ica e di temi voi… E in questo 

vorrei  chiedere i l  sostegno di  Massimo Posca, che ha più esper ienza di  noi  

anche a l ivel lo comunale… Nonché del  Dir igente,  che è un di r igente che ha 

lavorato nel la Ripart iz ione. Quanto tempo ci  vorrà per poter real izzare quanto 

noi  oggi  andiamo a votare,  contrar iamente a quanto c i  è stato r ichiesto? 

Comunque ognuno di  noi  è stato votato… Come diceva i l  consigl iere Carel l i… 

Ognuno di  noi  s i  assume la propr ia responsabi l i tà e ora voterà. La mia 

dichiarazione di  voto in meri to non può che essere contrar ia,  in quanto la 

del ibera che noi  st iamo votando, con tut ta la bontà del la stessa, è 

completamente distante, lontana da quel la che è la r ichi esta del la scuola.  

Siccome l ’unico at to che la Commissione doveva valutare era l ’ef fet t iva r ichiesta 

del la scuola… È stata completamente abbandonata. Solo per questo!  Per quanto 

mi r iguarda, se la Commissione qui  verrà con un planning uff ic ia le di  questa 

cosa bel l iss ima che volete intraprendere, avete già da ora i l  mio massimo 

sostegno.  Non me ne f rega niente né del le auto, né di  quant ’a l t ro.  Però ve lo 

dico già da ora che avrete i l  mio massimo sostegno.  Ricordatevi  che state 

votando una r ichiesta che non c ’entra nul la.  Solo per questo mot ivo, Presidente,  

ci  tengo a sottol ineare che i l  mio voto sarà contrar io.  A mal incuore purtroppo.  

Parla i l  Presidente :  Grazie!  Prego, presidente Batt ista.  



Parla Battista (P.D.) :  Grazie,  Presidente. Dichiarazione di  voto!  La mia 

dichiarazione di  voto mira a sottol ineare e a r ichiamare l ’at tenzione del l ’ intero 

Consigl io sul  fat to che l ’ is trut tor ia condotta dal la Commissione è subordinata a 

un parere del la Pol iz ia Munic ipale.  Noi  l ’abbiamo let ta la r ichiesta del  “Bianchi  

Dottula ” .  E a segui to del  nostro sopral luogo,  così come dicevano bene i  col leghi ,  

abbiamo r i tenuto opportuno che la soluzione a quanto r ichiesto fosse un 

al largamento del  marciapiede, un aumento del la portata del la pedonal izzazione 

del lo stesso. Naturalmente se l a Pol iz ia Municipale o i l  Capo del la Ripart iz ione 

Mobi l i tà e Traff ico c i  darà un parere negat ivo, noi  r i torneremo sui  nostr i  passi  e 

af fronteremo una ul ter iore soluzione al ternat iva. Nel  contempo, però, per una 

quest ione di  corret tezza nei  confront i  dei  la vor i  d i  tut te le Commissioni  e 

del l ’ inser imento degl i  ordini  del  g iorno, io  gradirei  che questo t ipo di  

valutazione, questo t ipo d i  obiezioni  vengano fat te in Conferenza dei  

Capigruppo, che è i l  luogo dove si  porta la documentazione completa per 

l ’ordine del  giorno.  Io purt roppo… Veramente r imango stupefatto.  Non posso 

fare al t ro che accogl iere l ’a f fermazione provocator ia del  consigl iere Posca, con 

cui  s i  d ice che non c’è st ima verso i  lavor i  del la Commissione o del  suo 

rappresentante. Di  fat to io r ichiamo tut t i  i  component i  d i  questo Consigl io a 

ver i f icare prevent ivamente.  Evi t iamo di  fare queste f igure in Consigl io 

Municipale.  Se c’è qualcosa che non va… Se mancano i  parer i ,  se r i tenete che 

l ’ordine del  giorno sia incompleto,  di te lo in Conferenza dei  Capig ruppo. Così  

evi t iamo di  inser i re i l  punto al l ’ord ine del  giorno ed esporci  a cr i t iche che sono 

legi t t ime. Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie!  Anch’ io faccio una dichiarazione di  voto.  I l  mio voto 

a questa proposta sarà negat ivo, perché la r ichiesta del la scuola r iguarda 

sempl icemente una chiusura al  t raf f ico e un divieto di  sosta durante gl i  orar i  d i  

entrata e di  usci ta degl i  student i .  Non essendoci  una dotazione tecnica r iguardo 



la real izzazione di  questo marciapiede, nutro dei  dubbi  r iguardo al la fat t ib i l i tà di  

questo t ipo di  provvedimento. Prego, consig l iere Carel l i .  Siamo in fase di  

d ichiarazione di  voto.  

Parla Carel l i  (Movimento 5 Stelle) :  Infat t i  sono costret to ad adottare la 

dichiarazione di  voto,  perché pr ima le avevo chiesto la parola per r isponder e 

al la penul t ima affermazione del  consigl iere Leonett i ,  che mi  chiamava in causa… 

Al quale volevo, r i tornando un at t imo indietro,  sottol ineare che io quando mi  

sono espresso, c i tando i  suoi  elet tor i ,  mi r i fer ivo esclusivamente… E l ’ho 

sottol ineato e c i  sono le registrazioni .  Al la dichiarazione del la col lega Mercur io 

nel l ’episodio speci f ico di  v ia Roberto da Bar i .  Conosco benissimo qual i  sono le 

t re opzioni  che ha a disposiz ione un consigl iere.  Una del le qual i  mi r i tengo di  

non doverla minimamente prendere i n considerazione,  ed è quel la 

del l ’astensione. Ma è i l  mio parere personale questo. Dopodichè,  r ipeto,  noi  

st iamo qui  per espr imere un parere in meri to al  lavoro che ha prodotto la 3^ 

Commissione e che va a prendere spunto dal la r ichiesta del  “Bianchi  Dot t ula”,  

ma in un certo senso la va, a mio modesto parere, a migl iorare. Perché se vi  è 

capi tato d i  avere la fortuna di  v iaggiare e di  f requentare anche le più grandi  

capi tal i  europee, avrete s icuramente notato che la maggior parte del le strade 

al l ’ interno del le mura ci t tadine sono ad un’unica corsia di  marcia del imi tate.  Noi  

st iamo solamente cercando di  dare un’ impronta più europea a quel la che è la 

proposta sempl ic ist ica di  chiudere una piazza, d i  crear la e in un certo senso… 

So che voi  s iete abi tuat i  a dire  sempre sì .  Magar i ,  come diceva giustamente le i ,  

quando le muovono i  f i l i  del  col lo,  abbassa la testa e dice sì  da parte del  suo 

amato sindaco. Le r isul ta un po’  di f f ic i le magari  avere un minimo di  obiet t iv i tà.  

Però in un certo senso la nostra è una propos ta migl iorat iva di  quel la che era la 

proposta del  “Bianchi  Dottula”.  Quindi  voterò assolutamente a favore per la 

corsia unica di  marcia nei  pressi  del la scuola.  Grazie!  



Parla i l  Presidente :  Grazie!  Prego, consigl iera De Tul l io .  

Parla De Tull io (P.D.) :  Io concordo perfet tamente con i l  consigl iere Carel l i  e  

apprezzo i l  lavoro svol to dal la 3^ Commissione sul la possibi l i tà  di  a l largare i l  

marciapiede. I l  mio voto purt roppo sarà sfavorevole,  ma sempl icemente perché 

ad oggi  non abbiamo un parere tecnico che ci  co nferma che effet t ivamente 

questo può avvenire.  E nonostante tut to ad oggi  voi  non aderi te a quel la che è 

l ’ef fet t iva r ichiesta del la scuola.  Perché nel  momento in cui  l ’a l largamento del  

marciapiede non si  potrà fare o se s i  potrà fare r ichiederà una lungag gine di  

tempo, che al la scuola non darà la possibi l i tà di  avere… (****)  Sì,  ma se 

r ichiede… (****)  

Parla i l  Presidente :  Ha concluso?  Prego, consig l iere Santorsola.  

Parla Santorsola (F.I . ) :  I l  Gruppo di  Forza I ta l ia s i  asterrà in mer i to a questo 

punto. Pres idente, ovviamente volevo r ichiamarla al  fat to che quando si  è in 

votazione le dichiarazioni  di  voto devono essere brevi .  Invece qua st iamo 

assistendo a dibatt i t i  su dibatt i t i .  Anche perché, t ra l ’a l t ro,  v is to e considerato 

che non c ’è… Almeno da quanto st iamo vedendo qui . .  Dal l ’opposiz ione non c’è 

una volontà uni tar ia… Noi c i  asterremo in at tesa che voi  chiar iate le vostre idee 

con un voto che penso sarà uni tar io.  Grazie!  

Parla i l  Presidente :  Grazie!  Pongo in votazione i l  parere favorevole a l la 

real izzazione di  un al largamento del  marciapiede adiacente la scuola a part i re  

dal lo scivolo per disabi l i  (Via Mazzini) ,  s ino a via De Cris tofor is.  Chi  è 

d’accordo, alz i  la mano. 9 vot i  favorevol i  (Carel l i ,  Par is i ,  Viscigl ia,  Corcel l i ,  De 

Marzo,  Cassano,  Biancof iore,  Gri l l i ,  Batt ista).  Chi  vota contro? 3 vot i  contrar i  

(De Tul l io ,  Leonett i ,  Paparel la).  Chi  s i  ast iene? 6 astenut i  (Mercur io,  Impedovo,  

Santorsola,  Viggiano, Posca,  Sciacovel l i ) .   

Parla Leonett i  (P.D.) :  Presidente, solo una cosa. La invi to a formulare a nom e 

del  Consigl io nel la giornata di  domani una nota al la Pol iz ia Municipale,  



chiedendo quel lo che la scuola c i  r ichiede.  Al  f ine di  adempiere a l la r ichiesta 

fat ta.  Poi ,  per i l  resto… Se può! Grazie!   

Parla Mercurio (F.I . ) :Consigl iere Leonett i  o Vicepresident e… Come prefer isce? 

Noi come Commissione abbiamo r ichiesto di  incontrare i  d i r igent i  degl i  is t i tut i .  

Non è che i l  “Bianchi  Dottu la”,  poiché ha r ichiesto la chiusura… Noi dobbiamo 

fare la chiusura. Come Commissione Lavori  Pubbl ic i… E forse sta morendo là 

quel la let tera che abbiamo fat to… Come tante al t re.  Senza avere alcuna r isposta 

o convocazioni .  Noi  abbiamo chiesto ai  d ir igent i  d i  incontrarci ,  propr io per 

vedere qual i  sono le necessi tà e qual i  sono le pr ior i tà per le scuole.  Siccome 

non è che serve la sua  parola per di re quel lo che bisogna fare…  

Parla i l  Presidente :  Comunque siamo in fase di  Consigl io.   

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/05/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/05/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 
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          L'incaricato 

 

Bari,  
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Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 
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